

# WIR KÄMPFEN FÜR IHRE MEDIZINISCHE VERSORGUNG – MACHEN SIE MIT!

- ➔ Ihre Wartezeiten für Arzttermine werden immer länger?
- ➔ Ihre Ärztinnen und Ärzte haben leider immer weniger Zeit für Sie?
- ➔ Sie erreichen Ihre Praxis telefonisch nicht mehr?
- ➔ Sie haben Probleme, Ihre Medikamente zu bekommen?
- ➔ Sie finden gar keine Ärztin oder keinen Arzt mehr?



Die Politik hat dazu beigetragen, dass sich die ambulante Versorgung drastisch verschlechtert hat. Wir wehren uns gegen einen drohenden Zusammenbruch der Patientenversorgung! Deshalb wird es künftig immer wieder Protestmaßnahmen der Praxen geben, die für Sie, liebe Patientinnen und Patienten, auch zu kurzfristigen Einschränkungen führen können. Es geht dabei aber letztlich um Ihre medizinische Versorgung!

Unterstützen Sie unsere Aktionen: Nehmen Sie an unseren Protestaktionen teil oder schreiben Sie Leserbriefe an die Medien und Beschwerden an die Politik.

Es ist dasselbe Ziel, das Sie und uns verbindet:

Eine gute Patientenversorgung – auch in Zukunft!

Ihr Praxisteam

Mehr Informationen finden Sie hier:  
[www.aerzteproteste.de](http://www.aerzteproteste.de)

Wir kämpfen  
für Ihre  
Versorgung!

